

Weiterer Beitrag zur Förderung der Elektromobilität akf servicelease baut Flottenelektrifizierung aus

Wuppertal, 20. August 2024. Die akf servicelease geht eine Partnerschaft mit e-mobilio für die Elektrifizierung von Firmenflotten ein. Im Rahmen dessen nutzt die akf ab sofort das „e-mobilio Abrechnungssystem“ sowie das „e-mobilio Mitarbeiterportal“ des Anbieters cloudbasierter Beratungslösungen rund um die Elektromobilität für den eigenen Fuhrpark wie auch die Fahrzeugflotten der Fuhrpark-Kunden.

Die Transformation der Mobilitätsbranche mit ihren Veränderungen zugunsten von mehr Klimaschutz und Nachhaltigkeit ist in vollem Gange. Klimavorgaben wie die EU-Richtlinie Corporate Sustainability Reporting Directive, kurz CSRD, und damit die Pflicht zur Offenlegung von Nachhaltigkeitsmaßnahmen erhöhen den Druck auf Unternehmen, ihren CO₂-Fußabdruck weiter zu reduzieren und ihre ökologische Nachhaltigkeit zu optimieren. Eine wichtige Rolle kommt dabei dem Thema Elektromobilität und der Elektrifizierung von Firmenfuhrparks zu.

Angebotsmodule „e-mobilio Abrechnungssystem“ und „e-mobilio Mitarbeiterportal“

Vor diesem Hintergrund kooperiert die akf servicelease ab sofort mit e-mobilio, einem Anbieter digitaler Beratungslösungen für Elektromobilität. Teil dieser Zusammenarbeit ist die Nutzung der Angebotsmodule „e-mobilio Abrechnungssystem“ und „e-mobilio Mitarbeiterportal“. Als individuell zugeschnittene Softwarelösung für die Erfassung und Abrechnung von Ladevorgängen ermöglicht das e-mobilio Abrechnungssystem mit der dazugehörigen Ladekarte auch die unkomplizierte Verwaltung beim Mitarbeiter zu Hause. Im e-mobilio Mitarbeiterportal, der Selfservice-Lösung für Dienstwagenberechtigte, erhalten diese zudem einen individuellen Beratungsservice. Darüber hinaus können sie beispielsweise ihre persönliche Ladekarte sowie eine eigene Wallbox samt fachgerechter Installation bestellen. Dank einer App für das Laden unterwegs haben die Mitarbeiter zudem stets sämtliche Informationen zur Ladeinfrastruktur im Blick. Beide Angebotsmodule nutzt die akf servicelease sowohl für ihren eigenen als auch für die Fuhrparks ihrer Flottenkunden.

Dienstwagen können einfacher zu Hause geladen und abgerechnet werden

Das Thema Ladeinfrastruktur für zu Hause ist nach Überzeugung der akf servicelease eines der wichtigsten Incentives beim Umstieg auf die Elektromobilität. Dank der Partnerschaft mit e-mobilio kann die akf servicelease als Expertin für Elektromobilität ihr professionelles Business-Portal jetzt um das Modul Ladeinfrastruktur beim Mitarbeiter zu Hause erweitern. „Bisher war es uns nicht möglich, eine bereits vorhandene Ladeinfrastruktur so nachzurüsten, dass diese über das bestehende System abgerechnet werden konnte. e-mobilio bietet diesen Service an. Damit können wir das Thema Ladeinfrastruktur noch kundenfreundlicher umsetzen, denn Dienstwagen können jetzt problemlos zu Hause geladen und abgerechnet werden. Wir freuen uns, mit e-mobilio einen erfahrenen und starken Partner im Bereich der Elektromobilität gewonnen zu haben. Gemeinsam sind wir überzeugt, mit dieser Zusammenarbeit einen wichtigen Beitrag zur Förderung der Elektromobilität zu leisten und den Weg zu einer nachhaltigeren Mobilität zu ebnen“, bringt es Tetyana Schreiber, Referentin Elektromobilität bei der akf servicelease, auf den Punkt.

In eine zukunftssichere und skalierbare Flottenelektrifizierung

Auch Denis Reichel, Co-Founder und Geschäftsführer e-mobilio, freut sich über die Kooperation mit der akf servicelease: „Die Fuhrparkelektrifizierung ist für immer mehr Unternehmen ein zentraler Schlüssel zur Erreichung ihrer CO₂-Einsparziele. Mit unserem Lösungsangebot ebnen wir den Weg für eine zukunftssichere und skalierbare Flottenelektrifizierung und sind sehr stolz, die akf servicelease als Partner hierbei vollumfänglich zu begleiten.“ Ralph Missy, ebenfalls Co-Founder und Geschäftsführer e-mobilio, ergänzt: „Die Umstellung des Fuhrparks auf Elektroautos erfordert ein ganzheitliches Ökosystem und völlig neue Prozesse – von der anfänglichen Beratung einzelner Mitarbeiter bis hin zur automatisierten Abrechnung sämtlicher Ladevorgänge. Wir danken der akf servicelease für das Vertrauen und freuen uns sehr, unsere Erfahrung aus über 500.000 durchgeführten Kaufberatungen im Rahmen unserer Zusammenarbeit einzubringen.“ Auch Oliver Dahmen, Head of eMobility Consulting & Services der e-mobilio, sieht in der Zusammenarbeit für Dienstwagenfahrer immense Vorteile: „Für viele Mitarbeiter ist der E-Dienstwagen das erste Elektroauto. Mit unserem e-mobilio Abrechnungssystem und Mitarbeiterportal garantieren wir den Unternehmen und deren Mitarbeitern eine sorgenfreie Komplettbetreuung.“

Insgesamt ist Tetyana Schreiber, Expertin für Elektromobilität bei der akf servicelease, überzeugt, zusammen mit e-mobilio für Flottenkunden jetzt den Durchbruch in der Elektromobilität meistern zu können. „Mit den Angebotsmodulen von e-mobilio können wir unser auf die individuellen Kundenbedürfnisse zugeschnittenes 360-Grad-E-Mobility-Paket hervorragend ergänzen und unsere Kunden somit in die Zukunft der Elektromobilität begleiten“, resümiert die akf servicelease Referentin Elektromobilität.

Abb.: Tetyana Schreiber, Referentin Elektromobilität der akf servicelease

Über die akf servicelease

Als Flottenpartner des Mittelstands ist die akf servicelease seit mehr als 30 Jahren der kompetente Partner für stets dynamisch an den Bedarf ihrer Kunden angepasste Mobilitätslösungen.

Gesellschafter ist der Familienkonzern Vorwerk.

Ihren Kunden bietet die akf servicelease wertschöpfende Lösungen sowie daran geknüpfte Wartungs- und Servicedienste sowie Versicherungen an. Diese basieren auf den fünf Serviceversprechen in der Beratung: persönlich, partnerschaftlich, flexibel, bedarfsgerecht und verbindlich. Die akf servicelease berät ihre Kunden rund um Mobilitätslösungen von heute, morgen und übermorgen.

Das Portfolio der mittelständischen Full-Service-Leasing-Gesellschaft umfasst das Auto-Leasing, die Auto-Langzeitmiete, das Autohaus für die Gebrauchtwagenvermarktung sowie das Fahrrad-Leasing. Sämtliche Produkte werden stets antizipiert sowie an die aktuellen Markt- und Kundenanforderungen angepasst.

Mehr Infos unter www.akf-servicelease.de und www.akf.de

Bei Fragen:

Pressekontakt

Guido Mertsch, Leiter Marketing & Kommunikation

akf bank GmbH & Co KG

akf leasing GmbH & Co KG

akf servicelease GmbH

T +49 202 25727-2900

M +49 172 203 9004

g.mertsch@akf.de

Über e-mobilio – enabling e-mobility

e-mobilio ist unabhängiger Experte für die Planung, den Aufbau und Betrieb von Ladelösungen für Unternehmen und deren Mitarbeiter. Dank weitreichender Expertise, einem starken Partnernetzwerk und zukunftsweisenden Technologien bietet e-mobilio ganzheitliche, bedarfsgerechte Fleet Solutions für die Elektrifizierung von Unternehmensflotten, Autohäusern und mehr. Mit seinen Lösungen steht e-mobilio für komfortable Ladeerlebnisse am Firmenstandort, unterwegs sowie beim Mitarbeiter zuhause.

Mehr Infos unter www.e-mobilio.de

Bei Fragen:

Pressekontakt

Oliver Gimbel

e-mobilio GmbH

Medienbrücke 7. OG

Gisela-Stein-Str. 21

81671 München

Tel +49 89 2555556-36

Mail: o.gimbel@e-mobilio.de